

2021 北のいずみ・11月ニュース



年末越せるか心配な日々。支援が求められています。

11月14日の全商連70周年記念、毎日拡大で奮闘しましょう。

緊急事態も開けましたが、商売の困難さは続いています。政治の力で、商売の上向き状態を作り出す施策が重要です。今ほど支援策や支給の具体化が求められている時は、ありません。【確定申告のためのパンフ】など、年末に向けて学習会も開催されます。零細業者の仕事の確保との願いは切実で、消費税の減税とインボイス中止、医療と健康を守るため、引き続き 共に運動を推進しましょう。年内は、2021年どの税制とインボイス・消費税の勉強会など開催します。ご参加下さい。

無料法律相談 11月19日(金)



支援金相談会の参加者ら①写真



北民商共済会の定期総会開催します。

11月28日(日)10時30分から

共済給付金の事例 毎月1000円の掛金でコロナに感染して自宅療養となったが、3万円給付を受けた。②再婚して、2万円給付を受けた。③75歳になって5万円給付された。④20日間入院して6万円給付された。



とき 北神区民センターにて

国保・介護保険減免

月次支援金 相談会

11月16日(火)

11月17日(水) 午前中